

JEFATURA DE ALUMBRADO PÚBLICO

La red de alumbrado público en la localidad mantiene una cobertura del 98.7 por ciento tanto en la cabecera municipal Ciudad Guzmán como en las delegaciones de La mesa (El Fresnito), Ataquizarán, y la agencia Los Depósitos, el alumbrado público constituye un elemento muy importante de coadyuvancia con la seguridad y la imagen urbana nocturna.

La localidad cuenta con un total de 9 mil 870 luminarias de distinta composición tecnológica, destacando 9 mil 298 de tecnología LED (en algunos casos sin la potencia adecuada para generar un espectro suficiente de iluminación), 377 de vapor de sodio, 107 aditivos metálicos y 88 solares, ponderando que el servicio se encuentra sujeto a concesión desde el mes de agosto del 2020, y desprendido del tablero de control municipal de eficiencia de servicio SERVITEL.

Mantenimiento de la red de alumbrado público

Los problemas más destacados relacionados con el mantenimiento de la red de alumbrado público, destaca la queja por falta de atención a las sustituciones de lámparas que permanecen apagadas en diversos puntos estratégicos de la vía pública que corresponden al 20 por ciento de la red, así como la falta de potencia de las mismas para generar un espectro de iluminación suficiente para la percepción de seguridad en la iluminación nocturna en calles y espacios públicos.

En lo que conlleva esta administración pública municipal 2021-2024, se ha preocupado por la gran demanda de falta de iluminación en cabecera municipal, así mismo en sus delegaciones, como prioridad se está trabajando para la mejora de iluminación en las delegaciones, en la delegación de El Fresnito, que por muchos años no contaba con iluminación en su bello jardín principal, por primera vez ya cuenta con su iluminación propia, con un sistema de paneles solares y luminarias doble de tecnología led, con una inversión alrededor de los 85 mil 678 pesos.

Ahora se puede ver los resultados, favoreciendo así al turismo en esa región, con una iluminación de alta gama para los habitantes de la Delegación. Y continuando con la mejora del servicio del alumbrado público, el gobierno municipal hizo una inversión de para adquisición de nuevas luminarias de tecnología led que cumplen con las normas oficiales mexicanas vigentes, que se sustituyeron en los ingresos norte, sur y poniente, así mismo en la Calzada Madero y Carranza, Av. Reforma. Av. Arq. Pedro Ramírez Vázquez, portales del centro histórico, y jardín 5 de mayo, con la finalidad de tener una mejor imanen e iluminación.

Mantenimiento de la red de alumbrado público municipal

Dentro de esta línea de acción de octubre del 2023 a la fecha, se cuantifican 1,167 atenciones a reportes ciudadanos de lámparas y circuitos apagados, luminarias encendidas durante horarios matutinos y líneas afectadas por vandalismo. Donde destacamos que por medio del sistema SERVITEL, se realiza los reportes, donde es enviado a la concesionaria para su atención, y esta jefatura se encarga de supervisar dichos reportes por medio de un acta donde se da fe que el reporte fue atendido y/o concluido para así poderlos dar de baja en el sistema.



Cambio de luminarias en diferentes zonas de la ciudad



Nuevas luminarias en los portales del Centro Histórico